

Comment contacter nos prêtres

Abbé Jean-Marie BIZUMUREMYI : 063/67 78 01 0488/08 76 22

Abbé José-Marie KALOMBO : 063/38 92 37 0465/ 48 39 12

Abbé Gaby KRIER : 063/44 53 34

Soutenez le Messager

Pour imprimer le Messager que vous tenez en main, l'imprimeur nous demande 117,10 euros. Pour un feuillet de quatre pages, les frais d'impression se montent à 77 euros. Avec 11 parutions par an, le budget « Messager » tourne autour de 1000 euros. Heureusement, la conception et la distribution sont assurées exclusivement par des bénévoles. Nous souhaitons maintenir la distribution dans toutes les boîtes aux lettres (à l'exception de celles qui refusent la presse gratuite). Pour cela nous avons besoin de votre soutien. Si vous souhaitez nous aider, vous êtes invité(e) à déposer votre participation financière dans la boîte aux lettres d'André REMACLE, 40 rue du Chalet. Vous pouvez également faire un virement sur le compte BE54 7512 0444 2997 de la paroisse de Halanzy.

D'avance, un grand merci !

Agenda Samedi 1er avril au Cercle Saint-Remy

Le Théâtre Mirabelle présente



Cimetière

Cercle St-Remy
1er avril à 20h00
Renseignements
et réservation
Christian-Raoul
LAMBERT
063 / 675 207

La pièce
CIMETIÈRE

Une pièce de Yves HUET

Comédie d'humour noir
Une suite de saynètes
ayant pour seul lien le
décor d'un cimetière.
Tantôt drôles, tantôt
émouvantes, elles nous
parlent de la
disparition et de ses
conséquences avec
dérision ou tendresse.

une comédie en 13 tableaux de Yves Huet



Peuple de frères Concert de chorales



Première partie
CHORALE ST-PAUL

Chants religieux
& Folklore rwandais



Une organisation de
la paroisse sur une proposition de
Frédéric MATHIEU, organiste

2ème partie

CHORALE DES FRONTIERES

Programme
de variété



Halanzy - église Saint-Remy

Dimanche 2 avril 2023 à 15h00 - Entrée gratuite



No 120 - Avril 2023

Le Messager

Dimanche 9 avril - fête de Pâques

Qu'est-ce que la fête de Pâques ? Pâques est la plus grande fête chrétienne. Les chrétiens célèbrent la résurrection de Jésus-Christ, c'est-à-dire sa victoire sur la mort, le troisième jour après sa crucifixion. Ils croient que Dieu, par le Christ, a ouvert les portes de la vie éternelle. C'est donc une fête pleine d'espérance et de joie car, pour les croyants, la vie terrestre n'est pas une fin mais un passage ; la souffrance et la mort n'ont pas le dernier mot. C'est la victoire définitive de la Vie !

Les Evangiles se font l'écho de cette résurrection de Jésus avec plusieurs récits très touchants. Il faut imaginer que les apôtres et les disciples qui ont suivi Jésus dans sa vie publique sont complètement effondrés par la mort de celui en qui ils avaient reconnu le Messie annoncé par les prophètes. Leur incompréhension et leur désillusion sont totales : ce maître spirituel qu'on avait même vu guérir les malades avait donc lui aussi fini par mourir, dans d'atroces souffrances, après un procès inique... Quand certains disent avoir vu Jésus vivant, les proches du défunt ne savent comment réagir : a-t-on déjà vu un mort ressusciter ? N'est-ce pas une histoire à dormir debout ?

Et, pourtant, l'incrédulité fait progressivement place à la joie quand Jésus se montre vivant, avec les marques de sa crucifixion. L'Evangile note que plus de 500 personnes voient le Christ

après sa mort !

Alors, les apôtres et les disciples remettent en perspective tout ce qu'ils ont vécu avec le Maître de Nazareth, ils comprennent que ce qu'ils ont vécu de si intense avait du sens, ils se replongent dans les prophéties des Saintes Ecritures (la Bible), ils comprennent mieux les paroles de Jésus affirmant sa divinité ! L'événement de Pâques est, dès lors, pour les disciples, la plus grande nouvelle de l'Histoire : Dieu a visité son Peuple, Dieu chérit l'humanité et veut sauver tout homme, par Jésus. C'est cette Bonne Nouvelle que les apôtres vont annoncer à tous les hommes de bonne volonté.

La résurrection de Jésus-Christ est donc au fondement de la foi chrétienne, ce qui explique que cette fête de Pâques soit le sommet de l'année liturgique.

Célébrations eucharistiques

Dimanche 2 avril, **Dimanche des Rameaux**

à 10h30: bénédiction du buis suivie de la grand-messe paroissiale

*pour Jean-Claude Panier,
pour l'abbé Jean Schleich,*

*pour les défunts de la famille Schleich-Pirotte,
pour Firmin Feck et Marie-Louise Raskin,
pour Jean David et son épouse Paulette
Schultz*

pour Roger Schleich et son épouse Andrée Louis,

*pour Colette Bourgaux (6e anniversaire), Joseph Nottet (3e anniversaire)
et les défunts de la famille Bourgaux-Denef,.*

Lundi 3 avril à Battincourt à 18h30 : Sacrement des malades pour les sept paroisses de l'Unité Pastorale.

*Autrefois nommé **extrême-onction** ou derniers sacrements, car donné au **seuil de la mort**, il a, depuis le concile Vatican II, retrouvé la fonction du sacrement destiné à reconforter dans la douleur. Le sacrement des malades a pour but de donner une aide spéciale au chrétien confronté aux difficultés d'une maladie grave ou de la vieillesse. Le chrétien peut recevoir le sacrement des malades chaque fois qu'il est atteint d'une grave maladie. C'est le sacrement de la présence du Seigneur à nos côtés dans les moments d'épreuve que sont la maladie*

ou la vieillesse. La célébration de ce sacrement consiste en l'onction d'huile bé-nite sur le front et en l'imposition des mains.

Mercredi 5 avril à 18h30 : messe

pour la maman de l'abbé Jean-Marie,

à la Vierge Marie et à tous nos intercesseurs auprès de Dieu (R-L).

Jeudi 6 avril (Jeudi Saint) à 18h30 : célébration de la Sainte Cène

pour Yvette Biloque.

Vendredi 7 avril (Vendredi Saint)

à 16h00 : office de la passion—vénération de la Croix.

à 19h00 : Chemin de croix ; départ de l'église.

Samedi 8 avril (Samedi Saint) : à 20h00 : veillée pascale

pour Jean-Marie Bertin et les défunts de la famille Bertin-Pecher,

pour Monseigneur Antoine Hacault,

pour Jacques Michel et Andrée Jugeat, pour Françoise Michel,

pour Dominique Fortemps,

pour Christian Clément et Emile Clément,

pour les défunts de la famille Pétrement-Pronce,

pour Hélène Saeul, Eugène Pissel et leur fille Marie-Josée.

Dimanche 9 avril, dimanche de Pâques : pas de messe en paroisse

SOLENNITÉ DE PÂQUES

À 9H30 à Willancourt

À 10h00 à Rachecourt et

À 10h30 : à Baranzay.

*Christ
est ressuscité!*

Mercredi 12 avril à 18h30 : messe

pour Camille et Francis Bissot (anniversaires) et les défunts des familles Bis-sot-Andrin,

pour Georges Royer et Marcelle Loosen..

Jeudi 13 avril à 18h30 : messe

pour Jeanne Ambroise et les défunts de la famille Harlange-Ambroise.

Dimanche 16 avril, fête de la Miséricorde divine

À 10h30 : grand-messe paroissiale

pour les défunts de la famille Yande-Balon,

pour Marie Robert, Alphonse Remacle et les défunts des familles Remacle et Robert,

pour Léon Hutlet et Marie-Thérèse Gérard,

pour les défunts des familles Monning-Edon,

pour Joseph Donneaux (anniversaire).

Mercredi 19 avril à 18h30 : messe

pour Lucien Magin,

*pour Jean Bailleux, Léon Baillieux et Gilberte Jamin, Jean-Claude Baillieux,
Lucienne Fouss, Nicole Bailleux et Ghislain Lefort.*

Jeudi 20 avril à 18h30 : messe

pour Jean-Claude Schepetlevané.

Dimanche 23 avril, 3ème dimanche de Pâques.

À 10h30 : grand-messe paroissiale

pour les défunts des familles Angonèse-Falmagne-Gatelier-Scalcon,

*pour Georges Godard et Irma Schiltz et les défunts de la famille Godard-
Bernard,*

pour Francis Julien, Léa Goelff, Jacqueline et Marie-Claire Julien,

pour Fernand Lusson (3e anniversaire) et les défunts de la famille,

pour Marie-Thérèse Servais et les défunts de la famille Demoulin-Martin.

Mercredi 26 avril, à 18h30 : messe

pour Jean Dessoy, Marie-Rose Daussin, Vinciane et Daniel Schleich,

pour Madeleine Muller et Alfred Bechet.

Jeudi 27 avril à 18h30 : messe

pour Annette Thiry.

Dimanche 30 avril, 4e dimanche de Pâques.

À 10h30 : grand-messe paroissiale

pour Henri Klein,

*pour Odette Wilkin, Georges Evrard et les défunts de la famille Schleich-
Evrard,*

pour René Mangin et Julienne Couzet,

pour Arlette Deneff et Yvon Monneau,

pour Dominique Bailleux,

pour les défunts de la famille Mirgoux-Lefèvre,

pour les défunts des familles Bastin, Dejasse et Roland.

Lundi 1er mai : pèlerinage : de Mussy à Willancourt :

Départ pour les marcheurs à 9 h. devant le Cercle de Mussy.

A 10h30, messe en l'église de Willancourt et dès midi, barbecue en forêt, au domaine des chasseurs.

In memoriam

Nous avons accompagné dans la prière son départ vers un monde meilleur :

Le 8 mars, Monsieur **Arthur FOURMAN**, époux de Madame Mo-nique LEQUEUX, né à Witry le 27 octobre 1932 et décédé à Arlon le 04 mars 2023.